

Cuba et ses voisins caribéens explorent les possibilités d'investissements



Par María Josefina Arce

Cuba et les autres pays voisins de la Caraïbe, n'ont seulement maintiennent des excellentes relations d'amitié et de coopération dans des secteurs comme la santé et l'éducation, lesquelles se sont étendues ces dernières années à la protection de l'environnement compte tenu du fait qu'il s'agit de pays extrêmement vulnérables aux effets des changements climatiques, ils sont également intéressés à exploiter les potentialités s'ouvrant au commerce et aux investissements.

Au mois de juillet, la ville cubaine de Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays a accueilli un Forum de chefs d'entreprises Cuba-Caribe, auquel ont assisté des représentants des 10 pays de la région.

Des accords de coopération sont arrivés à bon terme lors de cette rencontre qui a été organisée pour mettre en application l'un des accords issus du 5 Sommet CARICOM-Cuba, qui s'est tenu en décembre 2014 et dont le but était de promouvoir le commerce et les affaires entre des pays de la zone.

Cuba, la plus grande des Antilles est devenu un marché attrayant pour les hommes d'affaires étrangers à partir de l'entrée en vigueur de la nouvelle loi pour les investissements étrangers, adoptée par le Parlement l'année dernière, une loi qui offre des garanties aux éventuels investisseurs, ce qui en attire.

Cette loi, l'entrée en fonctionnement de la Zone Spéciale de Développement du Port du Mariel, dans l'Ouest de notre pas et le nouveau dossier d'opportunités d'investissements mis par Cuba à la disposition des entreprises étrangères, a éveillé l'intérêt dans des pays comme Trinité et Tobago où la Jamaïque, qui veulent profiter des vastes potentialités de l'archipel cubain.

Cela explique la présence d'une délégation nourrie de Trinité et Tobago à La Havane pour continuer à identifier des opportunités d'affaires et d'investissements.

Même si Trinité et Tobago reste le second partenaire commercial de Cuba dans les Caraïbes et que les échanges ont connu une augmentation ces deux dernières années, il y a toujours des possibilités de les élargir davantage.

Cette année, la Jamaïque a envoyé la plus grande délégation commerciale de l'histoire à Cuba. Elle est composée de représentants de 18 compagnies qui voudraient promouvoir leurs produits locaux dans le marché cubain.

La visite à Cuba a fait partie de la stratégie pour 2015 de JAMPRO, une Corporation de Promotions de la Jamaïque dans le but d'élargir les relations commerciales entre ce pays caribéens et les autres marchés de la région et de l'Amérique Latine.

Ces deux pays se sont fixés pour but de créer des groupes de travail pour explorer les opportunités qui s'ouvrent dans les domaines du commerce, des investissements, des finances, du tourisme et de la manufacture.

Cuba et ses voisins caribéens travaillent pour élargir et renforcer les liens économiques et commerciaux et obtenir qu'ils se situent au même niveau que les relations politiques d'amitié, de respect et de coopération solidaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/78507-cuba-et-ses-voisins-caribeens-explorent-les-possibilites-d-investissements>



Radio Habana Cuba